

2,4GHz Mario Kart™ Mini RC, Luigi

NI



Übernimm das Steuer und mach dich bereit, mit Luigi in seinem Mini RC Kart im Maßstab 1:50 spannende Rennen zu fahren. Mit einem Top-Speed von 5 km/h rast Luigi über die Strecke und wird mit einer Fernbedienung geliefert, die über ein Aufbewahrungsfach verfügt, um dein Fahrzeug während den Rennpausen sicher zu verstauen. Mit dem mitgelieferten wiederaufladbaren 3,7-V-LiPo-Akku kannst du 7 Minuten nonstop durch das Kinderzimmer flitzen, bevor der Akku eine 20-minütige Ladepause benötigt. Luigi ist "Ready to Run" und wird mit allen Fahrzeug- und Controller-Batterien geliefert! Kinder ab 6 Jahren sowie Erwachsene werden unzählige Stunden Spaß und Spannung mit diesem RC-Car genießen.

Get ready to race with Luigi in this 1:50 scale mini RC kart! Luigi races at speeds over 5 km/h - 3.1 mph and comes with a remote controller that features a clear storage section to safely hold your RC car when not in use. Race with Luigi nonstop for up to 7-minutes on a single 20-minute battery charge with the included 3.7V rechargeable LiPo-Akku battery. Luigi comes ready to run with all vehicle and controller batteries included! For ages 6 years old and up, both children and adults alike will enjoy countless hours of fun and excitement with this RC car.

	Maßstab Scale	1:50		Länge Length	6.2 cm 2.45 inch		Geschwindigkeit Speed	5 km/h 3.11 mph
	Alter Age	6+		Technologie Technology	Full Function		Konfiguration Configuration	Ready to run
	Ladegerät Charger	1A USB Kabel #370600072		Ladezeit Recharging Time	30 min		Laufzeit Running Time	7 min
	Akku Battery	1* 3,7V 35mAhH #370600073		Battery Controller	2* AAA #370410513			



9003150123590

370430003P